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XIV. Gesetzgeoungsperiode 

Anfrage 

der Abgeordneten Edgar SCHRANZ 

und Genossen 

an den Bundesminister filr Bauten und Technik 

betreffend Gerüchte über die Verwendung des Flakturmes 

im Augarten. 

Gerüchteweise wird immer wieder kolportiert, daß angeblich 

geplant sei, im Augarten-F1akturm ein Mi1itir~epotein-

zurichten. Eine derartige Verwendurig desFlakturms wQrde 

von der Bevd1kerung der Bezirke Leopo1dstadt und Brigittenau 

abgelehnt werden. 

Die unterzeichnete~ Abgeordneten stellen deshalb an Sie, 

sehr geehrter Herr Bundesminister,die nachstehende 

A nf r a ge : 

Ist an den Gerilchtenjdaß im Augarten~F1akturm ein 

depot eingerichtet werden soll, etwas Wahres? 
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